

Mücheln / Bois d'Arcy – 15 Jahre Deutsch-Französische Städtepartnerschaft

Mücheln/Bois d'Arcy. Der Einladung zum 15. Jubiläum der Städtepartnerschaft folgten der Bürgermeister, Stadträte, Vereine und Bürger der Stadt Mücheln. Am Freitag, den 13.4.2012 um 3:00 Uhr traten wir die Reise zu unseren Freunden nach Bois d'Arcy an.

Am Freitagnachmittag empfingen uns unsere französischen Freunde mit Herzlichkeit und Freude. Bekannte und Freunde begrüßten sich, als wäre die Zeit seit dem letzten Besuch stehen geblieben. Aber auch Bürger die zum ersten Mal mitreisten wurden empfangen, als wären sie schon einmal in Bois d'Arcy aus dem Bus gestiegen.

Nach dem traditionellen Empfang des Bürgermeisters von Bois d'Arcy verbrachten alle den Abend mit ihren Gastfamilien. So war der Freitagabend, gefüllt mit Wiedersehensfreude und interessanten Gesprächen, auch wenn nicht jeder der französischen Sprache mächtig war, viel zu schnell vorüber.

Nach einer kurzen Nacht in Bois d'Arcy begann am Samstagmorgen die vom Comité de Jumelage organisierte Fahrt nach Paris. Dort wandelten wir bei schönem Wetter auf den Spuren der Pariser Weltausstellung und besichtigten unter anderem den Eiffelturm, das Palais de Chaillot und den Invalidendom.

Nach dem gemeinsamen Mittagessen ließen wir uns eine Bootstour auf der Seine zu einem besonderen Erlebnis werden. Wir bewunderten die vielen interessanten Brücken, schipperten vorbei an der Kathedrale Notre-Dame de Paris und dem Grand Palais, welches ein für die Weltausstellung im Jahr 1900 in Paris errichtetes Ausstellungsgebäude war. Am Abend trafen sich dann ca. 300 Gäste zur fête de la bière um das 15. Jubiläum der Städtepartnerschaft gemeinsam zu feiern. Aber nicht nur das deutsche Bier war ein Höhepunkt des Festes. Die Darbietungen der Vereine rissen die applaudierenden Gäste von den Stühlen und füllten den

Saal mit Begeisterung. Alle schunkelten, tanzten zu den Klängen der Musik, redeten und lachten bis in den späten Abend hinein. Ein wirklich gelungenes Fest, für das wir uns recht herzlich bedanken möchten.

Gemeinsam, hochmotiviert und vor allem sportlich starteten wir den Sonntagmorgen. Gemeinsam trainierte der AS-Karateverein mit dem Aikido-Musashi-Mü-

genblicke ließen während des Rückblicks auf 15 Jahre Partnerschaft im gut gefüllten Theatersaal kaum ein Auge trocken. Dankesreden an die treibenden Kräfte, die diese Partnerschaft 1997 ins Leben gerufen haben und der Applaus für Herrn Udo Wurzel und den Bürgermeister der Stadt Bois d'Arcy Claude Vuilliet sowie die Vorsitzenden beider Komitees, die über all die



Weiterführung der Städtepartnerschaft ist besiegelt. Foto: Gabi Dannig

cheln und die Müchelnere Löwen schlugen die Bälle gegen den VBBA übers Netz. So war der sportliche Einstieg in den Tag nicht nur für die Sportler, sondern auch für das begeisterte Publikum einen Beifall wert.

Danach wurde in der öffentlichen Zeremonie mit der Unterzeichnung des Partnerschaftsvertrages am Rathaus Bois d'Arcy durch die Bürgermeister die Weiterführung der Städtepartnerschaft besiegelt. Der anschließende Festumzug führte durch die Stadt zum la Garange de la Tremblaye. Freude über gemeinsam Erlebtes, glückliche aber auch traurige Au-

Jahre die Partnerschaft vorangetrieben haben, kamen von Herzen. Das Versprechen unseres Bürgermeisters Andreas Marggraf, sich mit der erneuten Unterzeichnung des Vertrages die Weiterführung der Städtepartnerschaft zur Aufgabe zu machen, erfreute französische und deutsche Anwesende zugleich.

Schon wieder in Gedanken an den Besuch unserer französischen Freunde im Oktober begaben wir uns am Sonntagnachmittag auf die Rückreise. Vielen Dank für die uns entgegengebrachte Gastfreundschaft.

Partnerschaftskomitee Mücheln